



ANDOAINO UDALA

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

El flujo migratorio a los países europeos es una realidad en aumento en los últimos años como consecuencia, entre otros factores, de guerras y conflictos en los que la población civil es duramente castigada, obligándoles a huir como única forma de salvar sus vidas.

Un drama humano que viene ya cobrándose la vida de miles y miles de ciudadanos que huyen de sus respectivos países, mientras que el mundo no sólo puede ser un testigo mudo con una creciente impotencia e inacción de los gobernantes occidentales.

Aún a sabiendas que la solución de toda esta nueva realidad es compleja, y que todavía no se ha concretado el alcance y el número de refugiados que acogerá cada municipio, creemos necesaria una rápida reacción y anticipación de las instituciones.

Esta respuesta solidaria no sólo es un requerimiento de humanidad, sino la inexcusable devolución de solidaridad que muchos vascos y vascas han recibido cuando han tenido que sufrir emigración y/o exilio político.

Por todo ello, la corporación municipal de Andoain presenta la siguiente Declaración Institucional:

- El Pleno del Ayuntamiento de Andoain se compromete a sumarse a la denominada red de ciudades refugio preparando dispositivos de acogida, e invita a la ciudadanía a implicarse y colaborar en la medida de sus posibilidades en la atención y ayuda a los refugiados.
- Exigimos a los dirigentes y a los gobiernos de los estados miembros de la Unión Europea que den respuesta activa a esta crisis humanitaria desde la solidaridad y justicia humanitaria y dispongan los recursos necesarios para acoger a todos y todas las que huyen de estas guerras o son víctimas de esta tragedia.
- El Pleno del Ayuntamiento de Andoain insta al resto de instituciones vascas, a que elaboren un plan que permita acoger a las personas desplazadas por los conflictos que azotan hoy día diferentes partes del mundo, prestando el apoyo necesario a los municipios que se sumen a la red de ciudades-refugio.
- El Pleno del Ayuntamiento de Andoain se compromete a trabajar activamente en colaboración con estas instituciones y demás municipios con el objeto de articular y ampliar esta red de acogida.

Andoain, 11 de septiembre de 2015